PRESENTACION

La historia y conformación de la estructura federal en México ha sido un tema prolongado y diversamente analizado. Esto, sin embargo, no ha agotado las posibilidades de su estudio ni su vigencia conceptual y política.

La entrega correspondiente al número 50 de los cuadernos Praxis está integrado por un estudio que, por su carácter sintético, sirve como referencia mínima indispensable para cualquier ubicación posterior en el tema del federalismo mexicano.

Este texto incorpora no sólo los planteamientos considerados como clásicos en el estudio del federalismo; además contiene elementos para el estudio de las instituciones y procesos que conforman el actual federalismo mexicano, como modalidad del régimen político.

Luis García Cárdenas